
 
 

 
 
Dr Gudula Kirtschig, MD  
I am a Consultant Dermatologist based in Germany and Switzerland. I studied medicine at Ulm 
University & Muenster University in Germany and have previously practiced dermatology in 
academic centres in Oxford, UK and Amsterdam, NL. I have special interest in vulval skin disease, 
pregnancy associated skin disease and blistering skin conditions. I have a strong research interest and 
my work has contributed towards the production of more than 90 peer reviewed scientific articles, 
national/international clinical guidelines, and patients’ information leaflets. Together with more than 
20 co-authors I have edited a prize-winning book on vulval diseases. I work with the Cochrane skin 
group to deliver systematic reviews and sit on the oversight committees of clinical trials. I am 
committed to excellence in clinical dermatology. I am a member of the Lichen Sclerosus PSP and the 
steering group to develop Core Outcome Sets (COS) for LS. 
 
Dr. med. habil. Gudula Kirtschig 
Ich bin Fachärztin für Dermatologie und Venerologie und arbeite in Deutschland und der Schweiz.  
Ich studierte Medizin in Ulm und Münster und arbeitete anschließend in akademischen Zentren in 
England und den Niederlanden. Mein spezielles Interesse gilt den entzündlichen Hautkrankheiten im 
Genitalbereich, Hautkrankheiten und deren Behandlung während der Schwangerschaft und 
autoimmun-blasenbildenden Dermatosen. Ich bin an wissenschaftlichem Arbeiten interessiert und 
habe über 90 Artikel in wissenschaftlichen Zeitschriften publiziert, sowie zahlreiche Buchbeiträge und 
Bücher, insbesondere auch ein preisgekröntes Buch zu Vulvadermatosen zusammen mit mehr als 20 
Ko-autoren. Ich arbeite mit der Cochrane Organisation zusammen und erstelle systematische 
Übersichtsarbeiten. Ich arbeite zusammen mit Kollegen  aus verschiedenen Ländern und Gebieten 
der Medizin an der Entwicklung von Kriterien zur Beurteilung des Lichen sclerosus für klinische 
Studien. Ich bin bemüht, die klinische Dermatologie auf hohem Niveau auszuüben. 


